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Читайте в ЧетвеРГ   Южноуральцы ежегодно «производят» полтора миллиона тонн мусора
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СКОльКО СТОИТ 
«бЕСплАТнАя» мЕДИцИнА

 ИнИцИатИва | магнитогорская торгово-промышленная палата объединяет страховщиков для решения общих проблем
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лучшее издание в металлургической отрасли России и стран СнГ–2008, 2009, 2010, 2011
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Столько ипотечных 
кредитов выдано в 
России за три квартала 
этого года, по данным 
Министерства строи-
тельства и жилищно-
коммунального хо-
зяйства.

 ИтогИ

Дмитрий Медведев 
в прямом эфире
завтра, 10 декабря, премьер-министр 
России Дмитрий Медведев даст традици-
онное интервью в прямом эфире несколь-
ких телеканалов, подведя итоги года.

Как следует из телепрограммы кана-
ла «Россия 1», выступление главы пра-
вительства начнётся в 14.00 по местно-
му времени. Помимо этого «Разговор с 
Дмитрием Медведевым» также будет 
транслировать «Россия 24».

Это станет седьмым по счёту подобным интервью 
Медведева. Впервые итоги года Медведев, который тогда 
занимал пост президента РФ, подвёл в 2008 году в беседе 
с журналистами Первого канала, ВГТРК и НТВ. С 2011 
года в интервью также стали участвовать представители 
телеканалов РЕН-ТВ и «Дождь».

В 2013 году среди заявленных тем разговора были 
экономические итоги года, развитие российской эко-
номики, «вызовы и задачи, стоящие перед ней, оценка 
политической ситуации в стране». Вопросы председа-
телю правительства задавали ведущие Ирада Зейналова 
(«Первый канал»), Сергей Брилёв (ВГТРК), Марианна 
Максимовская (РЕН ТВ), Вадим Такменев (НТВ) и Ми-
хаил Зыгарь («Дождь»).

 матерИнство

Оценили «героинь»
Депутаты повторно внесли в Госдуму законопроект, 
предлагающий установить почётное звание «Мать-
героиня Российской Федерации».

Подобный документ был внесён в Госдуму в феврале 
2013 года. Звание, как и в прошлой редакции, предлагается 
установить как высшую степень социального отличия 
женщины, родившей и воспитавшей пятерых детей до воз-
раста восьми лет, в том числе усыновлённых гражданкой 
РФ. Оно будет присваиваться, если последний ребёнок 
достиг возраста одного года, а старший из пятерых детей 
достиг восьмилетнего возраста. При присвоении награды 
предполагается единовременная выплата в размере пяти 
миллионов рублей, а также снижение возрастного ценза на 
десять лет и досрочный выход на пенсию по старости.

По мнению авторов, «рождение, выращивание и вос-
питание детей – это такой же труд не только в интересах 
семьи, но и общества, экономики и государства, как для 
сравнения – и труд граждан, удостоенных звания «Герой 
Труда РФ».

От правительства были получены два отрицательных 
заключения со ссылками на то, что уже нет «государствен-
ных пенсий», так как «пенсионная система перешла на 
страховые принципы». Помимо этого кабмин предложил 
предоставить дополнительное финансово-экономическое 
обоснование к документу.

 рынок труда

Ярмарка вакансий
Горожан приглашают на последнюю в этом году 
ярмарку вакансий. Она пройдёт 11 декабря с 14 до 
16 часов во Дворце спорта имени и. Ромазана.

Ярмарка будет специализированной – рассчитанной 
на граждан, испытывающих трудности в поиске работы. 
Мероприятие традиционно примет более тысячи соиска-
телей профессий разного возраста, уровня образования и 
профессиональных навыков, так что у работодателей есть 
все шансы в короткий срок набрать штат сотрудников.

Для участия в ярмарке вакансий приглашены тридцать 
предприятий и организаций города всех форм собствен-
ности. Также заявлены учебные центры города, пред-
лагающие обучение по востребованным на рынке труда 
профессиям. Для посетителей будут организованы стенды 
с перечнем работодателей и вакансий.  Кроме того, пред-
ложения о работе будут озвучивать по громкой связи.

Работодателям, желающим предложить рабочие места, 
для участия в ярмарке вакансий необходимо зарегистри-
роваться в центре занятости, предварительно позвонив 
по телефону 42-05-53.

ЕВГЕнИя ШЕВчЕнКО

Магнитогорская торгово-
промышленная палата задумала 
объединить филиалы страховых 
компаний города. На первое 
заседание, где обсуждали по-
ложение, цели и задачи нового 
комитета, собрались около двух 
десятков участников.

К
ак сообщила представитель ТПП 
Людмила Маркова, комитет – это 
рабочая площадка, где можно 

делиться позитивным и негативным 
опытом, решать общие проблемы. А 
торгово-промышленная палата, ко-
торая служит мостом между властью 
и бизнесом, поможет организовать и 
ежеквартальные заседания комитета, и 
семинары с заинтересованной аудитори-
ей, и неформальные мероприятия. Тем 
более подобный опыт уже имеется – при 
палате работает комитет по банковскому 
бизнесу. Что касается информирования 
населения, то здесь поможет социаль-
ный партнёр палаты – объединение 
защиты прав потребителей. Речь об 
общественно-значимой информации, к 
примеру, по обязательному медицинско-
му страхованию.

Ранее ТПП уже имела дело со стра-
ховщиками – стала соорганизатором 
городского конкурса «Лучшая страховая 
компания Магнитогорска-2012», ини-
циатором которого выступало объедине-
ние защиты прав потребителей. Однако 
определить критерии конкурса «сверху» 
оказалось сложно, ведь, по словам пред-
седателя ОЗПП Владимира Зяблицева, у 
каждой компании своя изюминка, свой 
профиль деятельности. Ограничились 
номинациями «Страхование имуще-
ства» и «Добровольное медицинское 
страхование». Хотя от участников в 
процессе проведения конкурса по-
ступало много дельных предложений, 
дополнить положение было уже нельзя. 
Если страховые компании объединятся, 
новый конкурс станет более продуман-
ным и объективным. Конечно, прове-

дение конкурса не самоцель, главное, 
что магнитогорцы – то есть конечные 
потребители услуг – смогут получить 
правильные ориентиры, а страховые 
компании – повысить свой имидж.

Впрочем, если бы одной из номина-
ций на конкурсе стало «ОСАГО-2014», 
навряд ли она нашла бы героя. Как из-
вестно, в Магнитке, как и во всей стране, 
сложилась патовая ситуация с получе-
нием полисов обязательного страхова-
ния автогражданской ответственности. 
Страховые компании ссылаются на то, 
что ОСАГО стало нерентабельно. ФАС 
регулярно обвиняет страховщиков в 
сговоре, необоснованных 
отказах в продаже полисов 
и навязывании дополнитель-
ных услуг. Недавно Челябин-
ское УФАС России выдало 
восемнадцати страховым 
компаниям обязательные для 
исполнения предписания о 
прекращении нарушения 
антимонопольного законо-
дательства.

Далеко ходить не будем: 
недавно один журналист 
«ММ» пытался получить 
полис. В одной компании ему навязы-
вали медицинскую страховку за тысячу 
рублей, в другой сказали, что выдадут 
страховку, только если в прошлом году 
он был их клиентом, в третьей сосла-
лись на зависшую базу данных – мол, 
без неё никак. В четвёртой поставили в 
долгую очередь.

На встрече признали, что у компаний 
есть «свои схемы», а выдача ставших 
невыгодными полисов регламентиро-
вана. Об одной из составляющих этой 
убыточности рассказали руководитель 
службы аварийных комиссаров «Свои» 
Олеся Кучкина и аварийный комиссар 
Иван Кучкин. По их мнению, меша-
ют страховщикам «так называемые 
автоюристы». После аварии водители 
приезжают в ГИБДД, там к ним под-
ходит какой-нибудь молодой человек и 
предлагает помочь заполнить заявление. 
Втирается в доверие, а затем предлагает 
представлять интересы.

– Автоюристы стоят прямо в от-
деле, это неправильно, – возмущена 
Олеся Владимировна. – К примеру, в 
налоговой никто не стоит и не шепчет 
тебе на ухо.

– Происходит ДТП, и через две 
минуты «случайно» подъезжают ав-
тоюристы, как будто стояли и ждали, 
– поделился директор магнитогорского 
филиала «ВСК» Сергей Гашков. – Наши 
партнёры – аварийные комиссары – по-
лучают звонок от клиентов, приезжают, 
а там уже две-три группы автоюристов. 
Они очень языкастые, пользуются 
нестабильным состоянием водителей 
после ДТП. Так что такая проблема 
существует и в офисе, и на дорогах.

Говорили на встрече и о том, что 
несложно догадаться, откуда свежая 
информация об авариях у автоюри-
стов, хотя понятно, что те, кто сливает 

сведения, будут всё отри-
цать. «Свои» уже выходили 
с инициативой написать 
рекомендательное коллек-
тивное письмо городскому 
руководству ГИБДД, чтобы 
решить проблему с нахож-
дением автоюристов «возле 
окошечка», но страховые 
компании его не подписали, 
а один в поле не воин.

По мнению сообщества 
страховщиков, споры с кли-
ентами о стоимости ремонта 

могут сойти на нет благодаря единой 
методике определения размера ущер-
ба, которую начали использовать с 1 
декабря нынешнего года. Теперь расчёт 
проходит по единым утверждённым 
стандартам. Отсутствие этих стандартов 
приводило к разногласиям, ведь ремонт 
у официального дилера и в соседнем 
гараже мог по стоимости отличаться в 
разы. Кстати, специалисты утверждают, 
что введение методики отразится на 
объёме выплат – средний размер ком-
пенсации может увеличиться на 15–20 
процентов. На встрече говорили о том, 
что нужно бороться со стереотипом 
горожан о том, что «страховая компания 
платит мало».

Шла речь и ещё об одном новше-
стве – введении электронного полиса 
ОСАГО с 1 июля 2015 года. Технология 
удобна клиентам и в среднесрочной 
перспективе может решить проблему с 
«дефицитом» полисов 

ОсаГО преткновения

Споры 
о стоимости 
ремонта 
после аварии 
могут сойти 
на нет благодаря 
единой методике 
подсчёта ущерба


